



GlasfaserPlus informiert: Der Glasfaser-Ausbau in Estenfeld verschiebt sich auf 2025, die Leerrohrverlegung ist jedoch bereits gestartet

Die GlasfaserPlus freut sich darauf, Bürgerinnen und Bürgern in Estenfeld den Zugang zum Netz der Zukunft zu ermöglichen. Leider wird sich der geplante Ausbaubeginn entgegen der ursprünglich vorgestellten Planung jedoch auf 2025 verschieben.

Aktuell befinden wir uns noch in laufenden Gesprächen mit potenziellen Baupartnern für Estenfeld. Die aktuelle Marktsituation gestaltet sich – vor allem aufgrund der begrenzten personellen Kapazitäten der Bauwirtschaft und der aktuellen wirtschaftlichen Entwicklung – als sehr herausfordernd. Wir bitten daher um ein wenig Geduld, da wir keine Kompromisse bei den hohen Anforderungen an unsere Bau-Partner eingehen.

Dieses Jahr werden wir dazu nutzen, die Tiefbauarbeiten bestmöglich vorzubereiten, damit diese dann im nächsten Schritt mit möglichst wenig Beeinträchtigungen für Umwelt, Verkehr und alle Estenfelder Bürgerinnen und Bürger starten können. In diesem Zuge werden auch bereits Leerrohre für den Glasfaser-Ausbau bei den laufenden Straßen-, Wasser- und Kanalbaumaßnahmen mitverlegt.

Was uns besonders wichtig ist: Auch wenn wir den Start der Tiefbau-Maßnahmen zeitlich anpassen müssen, hält die GlasfaserPlus GmbH weiterhin ausdrücklich am eigenwirtschaftlichen Glasfaser-Ausbau in Estenfeld fest.

Seien Sie versichert: Die GlasfaserPlus ist ein zuverlässiger Partner in Sachen Glasfaserausbau. Als Joint Venture der Deutschen Telekom und des IFM Global Infrastructure Fund haben wir starke Partner im Rücken und sind daher gerade für das aktuelle, herausfordernde Marktumfeld gut aufgestellt.

Wir freuen uns auf den Ausbau bei Ihnen in Estenfeld!